

Ressort: Finanzen

DGB-Chef Hoffmann wiedergewählt

Berlin, 14.05.2018, 10:20 Uhr

GDN - Reiner Hoffmann ist auf dem 21. Bundeskongress des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB) in Berlin als DGB-Chef wiedergewählt worden. 289 Delegierte stimmten am Montag für ihn, 90 lehnten ihn ab.

Das entspricht einer Zustimmung von 76,3 Prozent. Hoffmann hatte keinen Gegenkandidaten. Bei seiner ersten Wahl im Mai 2014 hatte er noch deutlich mehr Zustimmung erhalten: Damals wurde er mit 93,1 Prozent der Delegiertenstimmen gewählt. Unterdessen wurde Elke Hannack als stellvertretende DGB-Bundesvorsitzende bestätigt. Sie erhielt im ersten Wahlgang 327 Stimmen (86,5 Prozent).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-106059/dgb-chef-hoffmann-wiedergewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619